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16/10/2018 Didier Lohri s'exprime sur la future Municipalité de Bassins 

BASSINS Didier Lohri, syndic de Bassins, est satisfait. Dans les jours qui 
viennent, la Municipalité sera à nouveau au complet grâce à la candidature de 
trois Bachenards pour autant de postes à repourvoir. Entretien. 
Le 25 septembre, trois municipaux claquaient la porte de l'exécutif bachenard. Une triple 

démission qui empêchait purement et simplement les deux municipaux restants de gouverner, le 

quorum n'étant plus atteint. Après l'intervention du Canton et la nomination de Jacques 

Ansermet comme municipal provisoire, la sortie de cette crise politique s'est précisée, lundi, avec 

le dépôt des listes pour l'élection complémentaire. Maria Krasnova, Alexander Pacozzi et Katia 

Gashi ont présenté leur candidature pour les trois postes vacants, ce qui leur a valu d'être élus 

tacitement sans en passer par les urnes. 

Nous avons joint le syndic de Bassins, Didier Lohri, en attendant l'entrée en fonction de ses trois 

futurs collègues. 

Didier Lohri, quel est votre sentiment au lendemain de cette triple élection tacite? 
Je suis, bien sûr, très satisfait, même s'il faut encore attendre le délai de recours de trois jours 

avant d'être fixé. Je suis en tout cas très heureux du profil des trois probables municipaux. Ils 

habitent dans des zones différentes du village, cela nous permettra d'avoir des relais sur 

l'ensemble du territoire de la commune et c'est une très bonne chose. 

Êtes-vous inquiet du fait que ces trois personnes n'aient pas siégé au sein du Conseil? 
Pas du tout. Les trois municipaux démissionnaires ne provenaient pas non plus du Conseil. 

Mais cela ne vous a pas vraiment réussi ... 
Les personnes sont différentes. Je connais les nouveaux élus etje sais qu'ils abordent la fonction 

avec beaucoup d'humilité, qu'ils sont désireux d'apprendre et qu'ils sont prêts à passer par une 

indispensable phase d'apprentissage. Selon moi, au travers de ces trois candidats, c'est la 

majorité silencieuse de Bassins qui s'est à nouveau exprimée. 

À première vue, personne ne se presse au portillon du dicastère des finances. Cela va-t-il poser 
un problème? 
Pas du tout! Je suis prêt à m'en occuper. Les gros investissements communaux ont été menés, 

nous rentrons dans une phase de gestion du patrimoine. Je peux sans problème m'en charger, si 

tel est le souhait de mes collègues. J'envisage également de segmenter le dossier de 

l'aménagement du territoire. Je pourrais, par exemple, boucler les affaires en cours et confier les 

rênes de la suite à quelqu'un d'autre. Cela permettrait d'apporter une vision nouvelle à cette 

problématique. 

Comment se passe la collaboration avec Jacques Ansermet? 
On ne peut mieux! À dire vrai, je le garderais bien un peu plus longtemps! Sa connaissance de 

certains dossiers nous est vraiment précieuse. J'espère que nous pourrons encore bénéficier de 

ses conseils à l'avenir. 
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